



Regierungsratsbeschluss vom 30. Mai 2023

Interpellation Nr. 71 Luca Urgese betreffend Initiativprojekt des Jungen Rates; schriftliche Beantwortung

P235262

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Junge Rat vertritt die Interessen der Jugendlichen gegenüber dem Regierungsrat, den Departementen, der Verwaltung sowie der Öffentlichkeit und sensibilisiert die Jugendlichen für die Belange der Politik. Um Jugendlichen und jungen Erwachsenen die Möglichkeit zu geben, sich aktiv für politische Anliegen im Kanton zu engagieren, hat der Junge Rat im Jahr 2021 das Jugendparlament Basel-Stadt lanciert. Der Junge Rat plant und organisiert seine Aktivitäten und Themen selbstständig und in eigener Verantwortung. Auf den Entscheid, über welche Themen der Junge Rat und das vom Jungen Rat organisierte Jugendparlament debattieren, nimmt der Regierungsrat keinen Einfluss

